

Varios actores llegaron a acompañar a Carolina Arregui, esposa del cirujano plástico

# Así fue la emotiva e íntima despedida a Roy Sothers

**Falleció tras una reservada lucha contra el cáncer.**

**"Estuvimos trabajando juntos con ella en un periodo en que su marido estaba bien grave", reveló Julio Milostich.**

RENÉ VALENZUELA

**L**os cercanos a Roy Sothers y quienes compartieron con él lo definen como un hombre con incansable energía, positivo, buen padre, esposo y amigo, que disfrutaba de conversar, viajar, nadar, y por sobre todo las juntas familiares, y el preocuparse por los demás. El cirujano plástico y marido de Carolina Arregui falleció este lunes a sus 65 años, tras una lucha de años contra un cáncer que prefirió juntar a los suyos mantener en reserva. Este martes éstos le dieron una despedida en su velorio en la parroquia San Francisco de Sales y luego en el Parque del Recuerdo.

Ya antes del mediodía del martes, diversos colegas actores y productores de Arregui llegaron a su velatorio para dar las condolencias a la intérprete, al igual que en la jornada anterior. En el lugar también se encontraban Max, Ian y Kim, los tres hijos de Roy de una relación anterior, al igual que colegas del mundo de la salud del cirujano. Luego llegaron sus hermanastros Óscar y Miguel Ángel, dos de los tres hijos de la actriz de su anterior matrimonio con Óscar Rodríguez.

Carolina junto a su hija Mayte llegaron en silencio cerca de las 14:30 horas, y al poco rato lo hizo María Jesús Sothers -su hija menor y quien en su adolescencia cambió su apellido al de Roy- y no pararon de recibir abrazos y palabras de contención de los presentes. Todas emocionadas a las lágrimas.

Los actores de "Juego de ilusiones", la última telenovela que realizó en Mega (y cuyas grabaciones tras dos años terminaron en diciembre pasado), como Nicolás Rodríguez, Fernanda Finsterbusch, Silvana Gajardo, Camilo Carmona, rodearon a Carolina para darle un apretado y extenso abrazo grupal.

Julio Milostich, su compañero y pareja televisiva en "Juego de ilusiones", reveló: "Con la Carito estuvimos trabajando juntos en un periodo que su marido estaba bien grave, a pesar que no era vox populi (su enfermedad), pero dentro del elenco sentíamos su preocupación por él y toda la dedicación que le entregaba al trabajo a pesar de ello. Estuvimos apañándola mucho. Ella fue mi primera pareja televisiva en mi estreno como actor, siento un gran cariño por ella. Es una gran actriz y una mejor persona aún más. Aunque no lo compartía mucho, sabía lo mucho que ella lo amaba, lo muy preocupada que estaba por él. Ella se deja leer, es una persona muy



Mayte Rodríguez, Carolina Arregui y María Jesús Sothers no se soltaron.



Julio Milostich reveló que la actriz trabajó con su marido muy enfermo.

transparente, se le notan siempre el dolor y la alegría. Yo la quiero montones, es una tremenda compañera de trabajo y espero ahora tenga la fuerza para seguir adelante. Las cosas tarde o temprano suceden, y llegó el momento (...) La pena que queda es tremenda. Le mando toda la fuerza del mundo porque es una familia de una energía positiva muy grande, ellos son muy unidos. Compartí mucho en el set de grabación con ellos pues iba Roy con sus niñas (Mayte y María Jesús).

Ingrid Cruz, otra de sus colegas y con quien compartieron elenco en la novela "Brujas", destacó la historia de amor de Arregui con Sothers, quienes se conocieron en 2003 cuando el flechazo se dio tras una cirugía estética que ella se realizó con él en su clínica en la Quinta Región y, tras varias pedidas de matrimonio y un enlace en Las Vegas, la pareja dio el sí en una ceremonia civil en 2016 cuando llevaban 12 años de relación y ella tenía 50 años. Cruz acotó: "Su historia de amor es muy linda. Es de esas parejas que uno ve y piensa que quiere un poquito de eso. Lo de ellos es amor a destajo, y eso se siente acá (en este lugar) super fuerte. Hoy no es un minuto fácil, es super complejo. Estoy acá simplemente

entregándole cariño, uno no puede hacer mucho más".

Patricio Achurra, otro compañero de Arregui de antaño, añade: "Roy la acompañó varias veces a las grabaciones, él la admiraba mucho. Ella siempre transmitía ese amor enorme que tenían, eso todos lo sabíamos. Que ahora ella tenga fortaleza y que se nutra del cariño y admiración que tanta gente tiene con ellos".

María José Bello agregó: "Del par de veces que compartí con Roy puedo decir que fue encantador, un gran bastión para la Carola. Eran super compinches, una muy linda pareja e historia de amor, y espero que eso le quede para siempre a ella".

A eso de las 15:00 horas, el velatorio se cerró y se quedaron dentro sólo los familiares de Roy para un momento íntimo que se extendió por media hora, luego salieron todos escoltando el féretro. Tras eso, con la voz baja y quebrada, Arregui, tomada de ambos brazos por Mayte y María Jesús, se acercó a los reporteros y dijo: "Ustedes han estado aquí acompañándome, acompañándonos, en este momento y lo más mínimo es darles un gran agradecimiento por el trabajo que hacen. Muchas gracias. Respeto y admiro su trabajo".